



Claudia Sheinbaum lidera las preferencias rumbo al 24 y Fernández Noroña da la sorpresa en encuestas



Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard y Gerardo Fernández Noroña encabezan —en ese orden— el listado de las preferencias electorales para elegir una candidatura única a la presidencia de **2024** que congrege a los promotores de la llamada Cuarta Transformación (4T) que lidera Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**).

Como cada mes, la casa encuestadora *México Elige* publicó su consulta mensual sobre los presidenciables de cara a las elecciones de 2024, donde se expuso que **Claudia Sheinbaum**, jefa de gobierno de la Ciudad de México (CDMX), es la favorita de la ciudadanía en general para ser la candidata de la 4T para suceder a López Obrador. Además, se destaca que la jefa de gobierno incrementó su ventaja ante Marcelo Ebrard, canciller mexicano, quien continúa en segundo lugar desde noviembre de 2022.

Ante la pregunta “¿Quién le gustaría que fuera el candidato presidencial por parte de un bloque a favor de la 4T en 2024?”, la población en general respondió que prefieren a **Sheinbaum Pardo** al 31.1%, mientras que **Marcelo Ebrard**, titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), llegó al 26.5% de las preferencias. No obstante, una figura que cobró relevancia recientemente es la de **Gerardo Fernández Noroña**, diputado federal por el Partido del Trabajo (**PT**), quien se posicionó en tercer lugar con el 20.2% de la intención de voto. [...]

[Claudia Sheinbaum lidera las preferencias rumbo al 24 y Fernández Noroña da la sorpresa en encuestas - Infobae](#)